



La Bienheureuse Jeanne d'Arc et l'Eucharistie (1)

Le 13 décembre 1908, Pie X approuvait solennellement les miracles attribués à la Vénérable Jeanne d'Arc. Au cours de l'éloquente allocution qu'il prononça en cette mémorable circonstance, le Saint-Père disait: "Elle était tout amour pour l'Eucharistie, comme un Chérubin."

Ces paroles du Souverain Pontife nous ont paru fournir le sujet d'une instruction pastorale qui ferait heureusement suite à celles des années précédentes.

Vous vous souvenez, N. T. C. F., que nous nous sommes entretenus de l'Eucharistie. Nous avons vu Notre Seigneur instituant cet ineffable mystère pour demeurer au milieu de nous, continuer à l'autel le sacrifice du Calvaire, et se donner en nourriture à nos âmes par la sainte communion.

Et pendant que nous nous plaisions à développer devant vous, en une série d'instructions, ces vérités de notre foi, Pie X, voulant ramener les fidèles aux pratiques des premiers âges de l'Eglise, les exhortait à la réception plus fréquente de la sainte Eucharistie. Nous vous avons fait part de ses désirs, et il nous est agréable de constater que, depuis lors, les communions se sont multipliées dans ce diocèse.

Nous nous en réjouissons, N. T. C. F., parce que la dévotion à l'Eucharistie est la vraie source des vertus et le foyer de la vie chrétienne.

Mais les progrès accomplis en ce sens sont peu de chose auprès de ce qui reste à faire.

(1) A l'approche de la canonisation de Jeanne d'Arc, nous sommes heureux d'offrir à nos vénérés lecteurs ces belles et substantielles considérations sur Jeanne d'Arc et l'Eucharistie qu'écrivait en 1909 Mgr Dubois, alors évêque de Verdun, aujourd'hui, cardinal-archevêque de Rouen, où s'élèvera bientôt en l'honneur de Ste Jeanne d'Arc une superbe basilique.